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ハイブリット例会

★司会　増田敏雄 会員
点鐘　茶谷龍太 会長★
ロータリーソング「我らの生業」★

　ソングリーダー： 　ピアノ：野口四郎会員増田敏雄会員
　　　　　　　　　　　　    指揮者：小松崎彩子会員

　出　席　報　告

西尾　猛　幹事　茶谷龍太 会長 

会員数

(備考)

出席率
該当者

出席者 欠席者 出席率
メーク
アップ

ホームクラブ
出席率
修   正

36 30 23 76.67

1.次年度のロータリー手帳のご予約受付中です。
 ご注文されるかたは事務局までお申出ください。
2.本日理事会がありますので理事メンバーはお残り
  ください。
3.次回の予定をご報告いたします。
　 〇3月7日クラブフォーラム
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2023～２4年度 ＲＩテーマ

副会長

小山宏明

会長

茶谷龍太

幹事

西尾　猛
2023-2024年度 RI会長
ゴードン R. マッキナリー

○国際ロータリー第2590地区
 会員増強委員会
 委員長　坂本 昌己 様
 (横浜東ロータリークラブ所属)

会　長　報　告
1.川崎大師ＲＣ星野会長より御尊父様法要時の香典
  のお返しが届いております。
2.ロータリー米山記念奨学会とロータリー日本財団
  より確定申告書用の領収証が届いております。
3.先日の稲毛神社での豆まき、お疲れさまでした。
 大変立派な名前入り枡をいただきました。

　　　　　　
＊近隣ＲＣからのお知らせ
   
     
〇ありません

　　　　　　
＊週報を送ってくださったＲＣ

〇2月15日　 休会
〇　   22日　 休会
〇　   29日　 休会
〇3月  7日　 クラブフォーラム

委 員 会 報 告 

〇ありません

幹　事　報　告

幹　事　報　告 今 後 の 予 定

　茶谷龍太 会長 

○国際ロータリー第2590地区
 会員増強委員会
 山野 英二 様
 (川崎幸ロータリークラブ所属)

　茶谷龍太 会長 
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　内田秀彰 会員 

〇ありません



　本日のニコニコ       23,000円

　累計金額               368,610円

本 日 卓 話 小山宏明 副会長ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ

◆轟会員
 坂本様、山野様、本日は当クラブへようこそいらっしゃいまし
 た。ありがとうございます。
◆野口会員
 坂本様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
◆増田(敏)会員
    坂本昌己地区会員増強委員長、本日の卓話よろしくお願い
 致します。
◆河口会員
 坂本委員長、山野様、本日はお忙しいところ御来訪ありがとう
 ございます。本日の卓話、宜しくお願い致します。
 鈴木さん、昨日はお世話になりました。
◆松中会員
 久しぶりの雪、寒い一日でしたね。
 カゼ、コロナに気を付けましょう。 
◆鈴木会員
 坂本会員増強委員長、いつもお世話になっております。
 ようこそお越し下さいました。本日は勉強させて頂きます。
 次年度はいよいよガバナーズクラブですね。
 ますます頑張って下さいませ。
 山野様、ようこそ本年も御指導下さいませ。
◆安本会員
 坂本委員長様、本日の卓話宜しくお願い致します。
◆小枝会員
 横浜東ＲＣの坂本様、本日はマリーンの例会にようこそ！！
 卓話、楽しみにしています。
◆内田会員
 坂本様、本日の卓話よろしくお願い致します。
◆伊藤会員
 次会はもう３月ですね。
◆増田(洋)会員
 ２月３日に会社で「たこ焼パーティー」を行いました。
 大阪出身の社員の作るたこ焼は絶品です。
◆松下会員
 坂本様、本日の卓話よろしくお願いします。
◆小松崎会員
 本日の卓話、宜しくお願いします。
◆茶谷会長　西尾幹事
 坂本地区会員増強委員長様、本日の卓話宜しくお願い致し
 ます。
◆小山副会長
 坂本地区会員増強委員長、本日の卓話、宜しくお願い致し
 ます。2,000名を越えたいですね(^O^)

本 日 の 卓 話

　　

『会員増強について』 ★横浜東ロータリークラブ　坂本 昌己 様
 本日はありがとうございます。よろしくお願い致します。

★川崎幸ロータリークラブ　山野 英二 様
　増強委員長の応援に来ました。本日は宜しくお願い致します。

　　　国際ロータリー第2590地区会員増強委員会　委員長

　　　　　　　　　　坂本　昌己　様
　　　　　　　　  所属RC：横浜東ロータリークラブ

クラブ会報担当委員：林　伸 彦

◆ハイライトよねやま Vol.286◆ (記事抜粋)1月15日発行

 寄付金速報　　―　下期普通寄付のお願い　―

12月までの寄付金は前年同期と比べて3.8％増（普通寄付金:
0.8％減、特別寄付:5.3％増）、約3,400万円の増加となりました。
中でも、特別寄付金は単月寄付額、累計寄付額ともに、2009年
度以降で最高額となりました。皆さまからのご支援に厚く御礼申
し上げます。1月中旬には「2023年度下期普通寄付金のお願
い」を当会から各クラブへお送りする予定です。
年初早々からご寄付のお願いとなりますが、引き続きご協力を
賜りますようよろしくお願いいたします。

米山学友が世話クラブの会員に仲間入り！

米山奨学生がロータリー会員になることは大きな喜びですが、
かつて世話をした奨学生が自クラブのメンバーとして仲間入りを
することは、この上ない喜びのひとつ。これまでに292人の米山
学友がロータリー会員となり、うち少なくとも8人が世話クラブの
会員となっています（事務局把握分）。パブロ プーガさん（2006-
08／東京広尾ＲＣ）のように、今年度クラブ会長を務める人も複
数います。 そんな中、カウンセラーと交わした「いつか教授に
なったら入会します」との約束を果たし、2022年から世話クラブ
会員となった鄒シュウ艶エン華カさん（2002-04／西那須野ＲＣ）
からのメッセージを紹介します。 ＜鄒艶華さんより＞ 宇都宮大
学工学部教授に昇進してすぐにカウンセラーの関谷直人先生
に報告し、翌月には入会手続きをしました。
自分が学生時代に支援を受けて研究に専念できたので、今度
は留学生を支援する⽴場に⽴ちたいと考えています。

⻄那須野ＲＣは⾃宅や勤務先からは少し離れていますが、奨学

⽣時代から温かく⾒守っていただいており、また最近、会員数

が減少傾向であることも聞き、少しでも貢献できればと思い⼊

会しました。

●その他の記事☟でご覧ください。
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/content/uploads/
          summary/highlight286_pdf.pdf
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